



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Viernes, 22 de abril 2022

	<p>Entrevista Ministro de Defensa Nacional Grab. Luis Hernández. Fm Mundo Live. Ver más</p>
	<p>@GrabHernandez Con esta captura damos un duro golpe al narcotráfico y a sus organizaciones. La droga capturada tendría un valor aproximado de 30 millones de dólares en el exterior. Ver más Nota referente: @DefensaEc, @armada ecuador</p>
	<p>@GrabHernandez Redoblamos esfuerzos en la lucha contra el crimen transnacional en coordinación con instituciones del Estado. Ver más Nota referente: @DefensaEc</p>
	<p>@DefensaEc Organización gubernamental de Ecuador #Azogues Las @FFAAECUADOR a través de la Brigada de Artillería No. 27 "PORTETE" del @EjercitoECU continúan brindando el apoyo a la población, en la evacuación de enseres ante la emergencia provocada por el desbordamiento del río Burgay. #OrgulloDefensaEc Ver más</p>
	<p>@DefensaEc Organización gubernamental de Ecuador #Taisha @FFAAECUADOR a través del Batallón de Selva N°50 "MORONA" del @EjercitoECU en apoyo al @MIES_Zona4, realizan visitas a familias en condiciones de extrema pobreza acreedoras al bono de desarrollo humano, en parroquias de #Macuma, #Tutinensa y #Pumpuzena. #OrgulloDefensaEc Ver más</p>
	<p>@DefensaEc Organización gubernamental de Ecuador #Sucumbios Las @FFAAECUADOR en apoyo a la @cruzrojaecuador de #Sucumbios, participó en la campaña de donación de sangre denominada: "Otra vida depende de ti" poniendo a disposición de la ciudadanía del sector un banco de sangre. #OrgulloDefensaEc Ver más</p>
	<p>@MuseosDefensaEC #Se conmemoran 200 años del combate de Tapi, que enfrentó a las tropas de Sucre y las huestes realistas al mando de Nicolás López. El triunfo significó la independencia de #Riobamba. ¡Saludamos a la "Sultana de los Andes" en su aniversario de independencia! Ver más</p>

	<p>@ISSFA_ECUADOR #Latacunga Continuamos con el cronograma de visitas a las unidades @FFAAECUADOR; el Director del #Issfa (e) y una comitiva realizan exposición sobre varios temas relacionados con el instituto al personal de la Brigada de Fuerzas Especiales N.º 9 Patria @EjercitoECU. Ver más</p>
	<p>@ISSFA_ECUADOR #Quito Se realizó conferencia informativa en la I-DE "Shyrís" @EjercitoECU sobre el proyecto de reforma de Ley Orgánica de Seguridad Social de @FFAAECUADOR y otros temas de interés para los asegurados. Ver más</p>
	<p>@ISSFA_ECUADOR #EIDato Del 5 al 21 de abril de 2022, se destinó un total de USD 39.221.866.62 para la entrega de préstamos quirografarios. Recuerda el 27 de abril puedes acceder sin considerar el último dígito de tu cédula. Ver más</p>
	<p>@ISSFA_ECUADOR Conoce cómo consultar los medicamentos disponibles para el tratamiento de afiliados @FFAAECUADOR calificados como enfermos crónicos a través del siguiente tutorial. Ver más</p>

Seguridad y Defensa

<p>La Hora</p>	<p>El Centro de Inteligencia Estratégica del Estado (CIES) no estaría cumpliendo su labor. La Hora Frente a la grave conmoción de seguridad y crisis política que vive el país, urge que el presidente de la República, Guillermo Lasso, active el Consejo de Seguridad Pública y del Estado (Cosepe) para definir directrices y adoptar medidas de prevención. Ver más</p>
	<p>Datos de oficiales, militares y policías entregó Fiscalía por caso Big Money- El Comercio Ivonne Proaño, fiscal encargada del caso Big Money habló este jueves 21 de abril de 2022 de los policías y militares que estarían involucrados en la captación ilegal de dinero que operaba en Quededo. Ver más</p>

SÍNTESIS NOTICIOSA



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Viernes, 22 de abril 2022

	<p>Policía destruyó 9,3 toneladas de droga, pero quedan 150 acumuladas para su incineración. El Universo</p> <p>La tarde de este jueves 21 de abril la Policía Nacional realizó la incineración de 9,3 toneladas de droga incautada en los operativos. Este cargamento fue trasladado desde Guayaquil y llegó a la incineradora cerca del mediodía. Ver más</p>		<p>@FFAAECUADOR</p> <p>#Sucumbios. Como resultado de las operaciones de vigilancia y reconocimiento de los espacios terrestres al Sistema Hidrocarbúrico Nacional, en #Shushufindi y #LagroAgrio, localizaron acoples clandestinos y mangueras que eran utilizados para la sustracción de combustible. Ver más</p>
	<p>Ley para el Uso Legítimo de la Fuerza estaría lista a finales de mayo-Teleamazonas</p> <p>Policías, Militares y Guías Penitenciarios podrán utilizar armas letales en situaciones en que su vida o la de otras personas estén en peligro. La normativa establece niveles para que haya progresividad en el uso de la fuerza. Ver más</p>		<p>@FFAAECUADOR</p> <p>#LosRíos. En #Quevedo, las #FFAA proporcionaron seguridad durante el allanamiento de una vivienda, en el lugar se decomisó:</p> <ul style="list-style-type: none"> ✓ 01 Pistola niquelada cal. 9 mm ✓ 01 Pistola cal. 22 mm ✓ 03 cargadores cal. 9 mm ✓ 01 cargador cal 22 mm ✓ 02 uniformes de uso militar pixelados. <p>Ver más</p>
	<p>Prisión preventiva contra presuntos asesinos de bebé en Ibarra; la gente intentó lincharlos. El Comercio</p> <p>En la audiencia de calificación de flagrancia y formulación de cargos realizada este jueves 21 de abril en Ibarra, la fiscal Alejandra Aguilar presentó más de 10 elementos de convicción contra los procesados y de manera fundamentada solicitó que se les dicte orden de prisión preventiva. El pedido fue aceptado por el juez Francisco Chacón, informó la Fiscalía en un comunicado. Ver más</p> <p>Notas referentes: El Universo</p>		<p>@FFAAECUADOR</p> <p>#URGENTE #Guayas. En apoyo a la Secretaría de @AsentamientosEc, en el sector #MonteSinai, se localizó en el interior de dos viviendas de caña:</p> <ul style="list-style-type: none"> ✓ 01 dron 998 marca pro micro ✓ 01 cartuchera ✓ 06 sobres de sustancias sujetas a fiscalización ✓ 01 silenciador ✓ 78 municiones. Ver más
	<p>Hay 26 detenidos, la mayoría de Chone Killers, por explosivos en Unidad Judicial de Guayaquil (y otras noticias en un resumen para comenzar la jornada). El Universo</p> <p>La banda de los Chone Killers, asociada con alias Júnior, estaría vinculada con la colocación de tacos de dinamita afuera de la Unidad Judicial del Albán Borja, cuando se realizaban audiencias para tratar habeas corpus interpuestos por el líder de la agrupación criminal. Ver más</p> <p>Notas referentes: El Universo</p>		<p>@FFAAECUADOR</p> <p>#URGENTE !!ATENCIÓN!! Ante videos que circulan de ciudadanos utilizando prendas militares, las @FFAAECUADOR informan, lo dispuesto en el Art. 296 del C.O.I.P. ¡Infórmate por fuentes oficiales! #FFAAContigo. Ver más</p>
	<p>Ecuador pierde un dron militar en operación contra el narcotráfico. Expreso</p> <p>El comandante general de la Armada de Ecuador, el contraalmirante Brumel Vázquez, informó este jueves 21 de abril de la pérdida de un dron de vigilancia marítima, de fabricación israelí, tras una operación antinarcóticos en la que se decomisó una tonelada de droga. Ver más</p> <p>Notas referentes: Primicias, @armada_ecuador, @armada_ecuador</p>		<p>@armada_ecuador</p> <p>#Manta Arribó embarcación aprehendida por la #ArmadaEcuatoriana con las evidencias respectivas. El Comandante General de la Armada efectuó la rueda de prensa exponiendo información relevante y las acciones coordinadas entre distintas instituciones. Ver más</p>
	<p>Director de la Penitenciaría dice que ha logrado "relativa calma", por ahora. Primicias</p> <p>Apenas quedan rastros de las masacres que tiñeron de sangre las paredes y pisos de los pabellones dos, tres, ocho y nueve de la Penitenciaría del Litoral, que entraron en conflicto en varios episodios violentos en 2021. Ver más</p>		<p>@FuerzaAereaEc</p> <p>200 años de libertad manteniendo el compromiso con nuestro pueblo. ¡Muy pronto! Ver más</p>
	<p>Nelsa Curbelo deja la Comisión de Diálogo Penitenciario. Primicias</p> <p>La activista por la paz y escritora uruguaya radicada en Ecuador era la presidenta y vocera de la comisión, creada por el presidente Guillermo Lasso, en diciembre de 2021, para pacificar las cárceles del país. Alfredo Narváez la reemplaza. Ver más</p>		



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Viernes, 22 de abril 2022

@IGM_Ecuador
#CharlaVirtual! Te invitamos a conocer sobre los #exoplanetas !! Nos acompañará como expositor MSC. Hugo Barbier, Tema "Exoplanetas: Detección y Caracterización".
Día: Lunes 25 de abril de 2022
Hora: 12h00
▶ A través de nuestra FanPage: @GeograficoMilitarEcuador [Ver más](#)

Radio y Televisión

	Mesa de diálogo entre el ministro de Gobierno y jefes de las bancadas legislativas Teleamazonas 21-abril-2022 Ver más
	Encuentran nuevo artefacto explosivo en la Fiscalía del Albán Borja Teleamazonas 21-abril-2022 Ver más
	Big Money, Fiscalía investiga. Mención Personal Militar. Teleamazonas 21-abril-2022
	Detienen a 28 integrantes de la banda Chone Killers en Guayaquil y Durán Telermana 21-abril-2022 Ver más
	Allanamientos a captadora Renacer. Teleamazonas 21-abril-2022
	Incautan droga en Manabí. Ecuavisa 21-abril-2022 Ver más
	Militares detectaron campamentos y bocaminas en parroquia Buenos Aires, Imbabura Ecuavisa 21-abril-2022 Ver más

	Una tonelada de droga incautada en Manabí TC 21-abril-2022
	Avión no tripulado cayó al mar frente a Manabí Teleamazonas 21-abril-2022 Ver más
	Militares descubren laboratorios clandestinos en la frontera norte - Teleamazonas 21-abril-2022 Ver más
	Más de 9 toneladas de droga fueron destruidas - Ecuavisa 21-abril-2022 Ver más
	Detalles sobre la forma como operaba "Big Money" - Teleamazonas 21-abril-2022 Ver más
	Venta del Banco del Pacífico se concretaría en los meses finales del 2022. TC 21-abril-2022 Ver más
	Incremento de muertes violentas complica trabajo de medicina legal en Guayaquil - Ecuavisa 21-abril-2022 Ver más
	Nave de Vigilancia se accidenta. Mención Armada del Ecuador. Ecuavisa 21-abril-2022
	Petroecuador usará etanol para producir gasolinas de mejor calidad. TC 21-abril-2021
	Narcodelincuentes capturados en gran operativo policial en Guayaquil y Durán. TC 21-abril-2022



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Viernes, 22 de abril 2022

	Mujer de policía habría ideado el plan de asesinato. TC 21-abril-2022
	Alias JR no ha llegado al Hospital Guayaquil tras HABEAS CORPUS. TC 21-abril-2022
	Control por minería ilegal. Mención FF.AA. Ecuavisa 21-abril-2022
	Varias pruebas determinaron que hubo recibos de la captación de dinero. Telemazonas 21-abril-2022 Ver más
	"Don Marquito" y "Don Dieguito" miembros de la captadora de fondos RENACER. Telemazonas 21-abril-2022 Ver más
	Un avión no tripulado de la Armada sufrió un desperfecto y cayó al Mar. Mención Armada del Ecuador. Telemazonas 21-abril-2022
	Nueve toneladas de clorhidrato de cocaína fueron destruidas por autoridades. Telemazonasbb21-abril-2022
	Rusia celebra la toma de Mariúpol. Telemazonas 21-abril-2022
	28 integrantes de CHONEKILLERS fueron detenidos. TVC 21-abril-2022
	Prisión preventiva para policía y sicarios presuntos responsables de un asesinato. TVC 21-abril-2022

	Nueve tacos fueron encontrados fuera de centro Judicial. Mención Explocen RTS 21-abril-2022
--	---

Temas coyunturales

	Carta abierta a Guillermo Lasso. Juan Esteban Guarderas. El Comercio El hombre es un lobo para el hombre. El ecuatoriano se está volviendo un lobo para el ecuatoriano. Retornamos a la barbarie de los humanos de las cavernas. Ver más
	Guerra religiosa en Ucrania. Enrique Ayala Mora. El Comercio Por algunos siglos los ortodoxos de Ucrania estuvieron bajo la jurisdicción del Patriarcado Ecuménico de Constantinopla, pero en 1686 pasaron a depender del patriarca de Moscú. Ver más
	El esperado adiós a la compañera de toda la pandemia. El Comercio La medida cambiará el escenario de las relaciones cotidianas. La posibilidad de ver los rostros de los otros reconfigurará incluso los ánimos para el acercamiento con los demás. Ver más
	En torno a Ucrania. El Universo En los últimos días, la maquinaria propagandística de Occidente y Ucrania se ha dedicado exclusivamente a fomentar la histeria en torno a los videos que, según entendemos, han sido grabados por el ejército y el servicio de seguridad ucranianos en Bucha, en la provincia de Kiev. Ver más
	¿La coca es el estado?. Bernardo Tobar. Expreso ¿Quién pagará la cuenta de la destrucción causada en Ucrania, Putin de su bolsillo, sus amigos oligarcas, los contribuyentes rusos, el pueblo llano con desempleo e inflación? ¿Y quién, los daños a millones de venezolanos que lo perdieron todo, hasta su patria usurpada por el grupo de Puebla? ¿Alguien se hizo cargo de la histórica hambruna que la torpeza del partido comunista chino provocó en 1960, aniquilando decenas de millones de personas? Ver más
	Avaricia. Paco Moncayo. La hora La sociedad ecuatoriana ha tocado fondo. Cada día se conoce de un nuevo escándalo de corrupción, información que, por reiterada, ha dejado ya de ocasionar sorpresa. Ver más
	Gobierno y bloques legislativos se reúnen para buscar salidas a la crisis de la Asamblea Nacional- Expreso El Ejecutivo no descarta enviar una nueva propuesta de Ley de Inversiones. Hay tres temas que serán tratados como urgentes entre el Ejecutivo y Legislativo. Ver más
	El otorgamiento de habeas corpus tiene limitaciones. El Comercio Con un tono de voz de enojo, Gallardo explicó que 'JR' presentó tres habeas corpus consecutivos para obtener su libertad. "Eso refleja un evidente abuso del derecho. Ver más